



Las matriculaciones suponen solamente el 12% del presupuesto anual que maneja la UVa

La UVa ingresó el pasado año 195,6 millones, de los que 23,1 corresponden a tasas. La mayor aportación, la de la Junta (134,3)

SORIA. La Junta considera que aumentando las tasas de matriculación las universidades públicas de Castilla y León tendrán la posibilidad de paliar la reducción presupuestaria a la que la Consejería de Educación someterá a las cuatro instituciones. En el caso

concreto de la Universidad de Valladolid (UVa) todo indica que percibirá este año siete millones de euros menos que en 2011 (por lo que la aportación del Gobierno regional rondará los 125 millones de euros). Incrementando el precio de las matrículas, calcula la administración regional, el organismo académico ingresará hasta ocho millones de euros más que el curso pasado.

No obstante, los ingresos por este concepto representan sólo una pequeña parte del conglomerado presupuestario de la UVa.

Puede decirse que únicamente uno de cada diez euros que maneja la institución proviene de las matriculaciones. La UVa dispuso el pasado año de un presupuesto de 195,6 millones de euros. De ellos 23,1 millones proceden de las tasas que los alumnos abonaron para iniciar o proseguir con sus estudios (grados y másteres), lo que significa el 11,81% del total de ingresos. Cabe precisar igualmente que los ingresos por tasas de la UVa ya cayeron el pasado año más de un 4%. Si en 2010 la UVa recibió 24,1 millones por este con-

cepto, en 2011 captó los ya mencionados 23,1 millones.

Las tasas comparten capítulo con los ingresos generados por la prestación de otros servicios (5,8 millones), venta de bienes (113.000 euros), reintegros de operaciones corrientes (350.000 euros) y otros ingresos (1,5 millones). Sumando estas cuatro partidas la UVa ingresó el pasado año 31 millones de euros. El sustento principal de la universidad son las transferencias corrientes, con 141 millones, el 72% del presupuesto. En este sentido, la Junta aportó 134,3 millones de

euros (68,68%) y el Gobierno central casi 1,5 millones. Por su parte, la UVa captó tres millones de empresas privadas fruto de convenios suscritos. Los 24 millones restantes hasta alcanzar los 195,6 proceden de transferencias de capital, activos y pasivos financieros e ingresos patrimoniales.

Por otro lado, las retribuciones salariales al personal soportan el 68% de los ingresos. La UVa destinó el pasado año 133,2 millones de euros a nóminas. La cantidad cayó un 5% en relación a 2010, cuando a este concepto se destinaron 140,2 millones. El pasado año los gastos corrientes en bienes y servicios ascendieron a 26,2 millones, la mayor parte dedicados a material y suministros varios (20,6 millones).

O.E.S.